COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA











28 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	<u>Altavoz</u>	Antara y la	El trabajo desarrollado por el secretario Omar
	Salvador	seguridad	García Harfuch, primero con el impulso de Claudia
	Guerrero	privada	Sheinbaum y ahora con el de Martí Batres como
			Jefe de Gobierno, ha permitido la recuperación en la
			confianza ciudadana y la disminución por arriba del
			50% en la incidencia delictiva.
Publimetro	<u>Política</u>	Antara	Omar García Harfuch logró detener a uno de los
	Confidencial		implicados en el robo cometido en Antara por una
			banda armada con mazos que irrumpió en una
			joyería. Sin embargo, las alertas se encienden en la
			Ciudad de México por este tipo de robos, que si bien
			no es nuevo, no se veían desde hace algún
			tiempo ojalá no lo agarren distraído en otras
			cosas.
24 Horas	Alcaldes y	Clara	Omar García Harfuch, secretario de Seguridad
	gobernadores	Brugada	Ciudadana, quien muchos, desde la clase media
	Gustavo		capitalina, lo veían como candidato a la jefatura de
	Rentería		Gobierno, seguramente iría al gabinete de la
			doctora Sheinbaum.
La Razón	Rozones	Eficiencia en	En donde quedó demostrada una vez más la
		la SSC	capacidad de reacción fue en la SSC, cuyos
			elementos detuvieron en menos de 24 horas a uno
			de los que asaltaron a mazazos una joyería en
			Plaza Antara. El titular de la SSC, Omar García
			Harfuch, prometió que serían detenidos los
			responsables y cumplió al localizar muy pronto a
			uno de ellos.
EI	<u>Sección</u>	Batres	También en seguridad ciudadana, si no hay crisis, sí
Independiente	CDMX	administra,	hechos de alto impacto social, aunque de ese sector
	Alejandro	no resuelve	el responsable es el jefe de la policía, Omar García
	Lelo	conflictos	Harfuch. Ha habido balaceras con muertos en
			Azcapotzalco, Tlalpan, Cuauhtémoc; en dos de los
			casos presuntamente las víctimas acaecieron en
			intentos de asalto. Luego, el aparatoso atraco el
			lunes en Plaza Antara, en la Miguel Hidalgo.



28 de junio de 2023



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La	<u>Civitas</u>	Chacaquebradores	Como lo precisó ante los anfitriones del Centro
Razón	Salvador	de vidrio	Libanés, encabezados por su presidente Carlos
	Guerrero		Letayf, también Consejero del Consejo Ciudadano
			de la CDMX, este martes: se acumulan en el sexenio
			73 mil 619 detenciones de integrantes de bandas
			delictivas y hay una reducción de 22.5 por ciento de la
			incidencia delictiva en materia federal. Y, ciertamente,
			en la capital nacional, la exjefa de Gobierno, Claudia
			Sheinbaum Pardo, y su estrategia dejan un promedio
			de reducción de 58 por ciento en toda la incidencia
			delictiva de alto impacto. Y falta, como Antara lo
			muestra.
24	<u>Hermano</u>	La delincuencia	Lo ocurrido en la Plaza Antara de la alcaldía Miguel
Horas	<u>lobo</u>	organizada en la	Hidalgo, es tan sólo una muestra de que, a pesar de
	Alberto	CDMX	los esfuerzos de la autoridad, los miembros de los
	González		grupos delincuenciales van ganando terreno en la
			capital del país; para ser muy precisos, la ciudad es la
			zona de México en la que más organizaciones
			criminales operan al mismo tiempo, pues se registran
			hasta 30 diferentes células asentadas en las 16
			alcaldías.
El	El Bueno, el	El Feo	Marco N fue detenido en la CDMX por su probable
Heraldo	malo y el		participación en el robo a la joyería de plaza Antara,
de	<u>feo</u>		en Polanco, donde junto con más personas, sustrajo
México			relojes finos de los aparadores.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<u>De</u> <u>naturaleza</u> <u>política</u> Enrique Aranda	Asteriscos	Resultado de un discurso que condena y promueve la lucha contra la corrupción, por cierto, pero que en la práctica no es más que retórica, México mantuvo el lugar 12 de 15 en Latinoamérica, con un retroceso en el puntaje respectivo, en lo que a adopción de medidas contra la corrupción se refiere, según el Índice de Capacidad para Combatir la Corrupción 2023.



28 de junio de 2023

Excélsior	<u>Razones</u> Jorge Fernández	La máquina de la impunidad	Es vergonzosa la manipulación de la justicia que se está haciendo en el caso Ayotzinapa : hoy hay militares y exfuncionarios detenidos, mientras que los sicarios y sus jefes están en libertad y protegidos por la fiscalía especial.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	El peligro de ser alcalde	Algo muy grave está pasando en todo el país, que alcaldes de muchos municipios, en casi todos los estados, están sufriendo amenazas o han sido asesinados. Es parte de la política de "abrazos y no balazos", que en los últimos años el crimen organizado se ha venido fortaleciendo.
Milenio	Estira y afloja Jesús Rangel	Cuarto de junto	La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, designó a Raciel López como encargado de la Fiscalía General del Estado y al capitán de navío Julio César Gómez como nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para regresar la tranquilidad a las familias Ricardo Rodríguez, director general de Comunicación+Contenido (Co+Co), festeja 12 años de éxitos.
EI Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Transparentan renta de patrullas	La titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, le puso un alto a José Luis Moyá Moyá, ya que durante la mañanera presentó un informe que demuestra que no existió ninguna anomalía en la compra de 2 mil patrullas por parte de la GN.
Contra Réplica	<u>Tiraditos</u>	SSPC aclara compra de patrullas	La Secretaría de Seguridad Ciudadana presentó un informe para rechazar las acusaciones de anomalías en la compra de 2 mil patrullas para la Guardia Nacional, que comanda David Córdova Campos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Corcholatas	Las corcholatas comenzaron a rendir cuentas de
			sus gastos en las giras que realizan por el país,
			pues mientras Adán Augusto López dijo en su visita
			a Sinaloa, papelito en mano, que ha erogado hasta
			ahora 395 mil pesos en transporte, logística y
			alimentos, Marcelo Ebrard aseguró en CDMX que su
			equipo lleva 300 mil pesos, pero insistió en que es
			desproporcionado el uso de recursos en la
			contienda, lo que obligó a Claudia Sheinbaum a
			responderle que en sus viajes no hay tal derroche.



28 de junio de 2023

ezó la de do se re de rno leía areros. arecido ómo n que audia a de la
no se re de rno leía areros. arecido ómo n que audia
re de rno leía areros. arecido ómo n que audia
rno leía areros. arecido cómo n que audia
leía areros. arecido ómo n que audia
areros. arecido rómo n que audia
arecido ómo n que audia
ómo n que audia
n que audia
audia
a ue ia
es lo
na. El
el 24,
poyo
).
los
pez
barco
r al
más
ueno
avor.
y el
rena,
ito de
era el
de
a los
San
ma
rte,
ı. Ésto
orma al
deral.
el
strenó
on un
e que
n más
a, la
ara
a la
to que
a Piña
amos



28 de junio de 2023

			porque así lo propuso el Presidente y los diputados de Morena lo aprobaron sin tocarle una sola coma".
Excélsior	Frentes Políticos	Finanzas saludables	El líder nacional de Morena, Mario Delgado, señaló que, a cinco años de su triunfo electoral, las "profecías" de que la economía se desplomaría con el triunfo del presidente AMLO, fueron falsas. Expresó que "hay mucho que celebrar" con el Presidente este 1 de julio, en el Zócalo capitalino.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	¿Dónde está MC?	Por muchos meses en este año, el partido Movimiento Ciudadano atrajo buena atención mediática. Que sería el vehículo que recibiría a quien rompiera con Morena, que más bien tomaría a los descontentos de Va por México, que si estaba a punto de unirse con el PAN cuando el blanquiazul rompiera con el PRI de Alito, que si Dante Delgado su líder es un genio político y aún más a la hora de elegir candidatos en fin.
EI Financiero	<u>La Feria</u> Salvador Camarena	Primer reto del frente: eliminar la desconfianza	La desconfianza tiene un nombre y un apellido. O dos, para ser exactos. Alejandro Moreno y Marko Cortés, presidentes del Revolucionario Institucional y de Acción Nacional, respectivamente. Ambos son líderes refractarios a negociar incluso en casa, aferrados a sacar el mayor beneficio para sí y los suyos del total control que tienen de sus respectivos partidos. Hay pocos motivos para creer que ahora cederán o se pondrán en manos de un comité ciudadano.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Candidatas	Con la elección de Delfina Gómez como gobernadora del Estado de México, ya son diez las mujeres al mando de una entidad. Diez mujeres gobernadoras en 2023, en contraste con las nueve que ocuparon este cargo entre 1979 y 2018. El paso es gigante. En el Poder Legislativo, las mujeres también han tenido curva ascendente: en lo que va del siglo XXI, la representación ha dado saltos sobresalientes. En registros de Inmujeres, si en el año 2000 la brecha de género era de 66.4%, para la elección intermedia del 2015, ya era de sólo 9.2.
EI Financiero	Confidencial	Xóchitl cobra presencia en ámbito internacional	Xóchitl Gálvez, tan pronto como confirmó su intención de contender por la candidatura opositora a la Presidencia, ya tuvo, desde el primer día, presencia en la prensa internacional. Dos de los más influyentes periodistas de habla hispana en Estados Unidos y América Latina, Andrés Oppenheimer y Jorge Ramos, ya le abrieron los micrófonos a la hidalguense.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Y se marchó	Muchas justificaciones se quisieron dar a la disolución del Consejo Electoral Ciudadano que se creó para encaminar el proceso de selección



28 de junio de 2023

			del candidato presidencial de Va por México,
			pero lo cierto es que sus integrantes se bajaron
			del proyecto . Todavía el fin de semana, su líder
			Leonardo Valdés afirmaba que ese grupo organizaría
			y sería árbitro de las elecciones primarias de la
			oposición.
El	Confidencial	Confía	Como "concientización" en torno a la democracia, el
Financiero	<u> </u>	AMLO en	Presidente justificó que los partidos estén
		que Taddei	adelantando sus métodos de selección interna
		se haga de	ante la elección presidencial, pese a que aún no
		la vista	entra el año electoral y hay tiempos de
		gorda	precampaña fijados. Quizá se siente tan confiado
		J	del espíritu morenista en el INE de Guadalupe
			Taddei, que descartó que el organismo pueda
			imponerle sanciones a Morena o a la oposición.
Reforma	Jaque Mate	Anticipados	Todos están violando la ley. Empezó el Presidente,
	Sergio		al lanzar la campaña interna anticipada de
	Sarmiento		Morena y sus aliados; lo hará la oposición si
			continúa con sus planes de empezar la suya. Los
			consejeros del INE no se atreven a intervenir: ¿Se
			imagina usted las consecuencias políticas de
			descalificar a todos los candidatos presidenciales?
			La reforma electoral de 2007 ha fracasado en su
			intento por evitar campañas anticipadas.
El Sol de	A la Sombra	Método de	El presidente López Obrador descalifica una vez
México		selección	más el método de selección del candidato
			presidencial de la oposición. Según él, todo es
			una "faramalla" en la que están involucrados
			Carlos Salinas De Gortari y Claudio X. González.
			Resulta que los "potentados" y "políticos corruptos"
			son los encargados de elegir al candidato que
			luchará contra sus elegidos. Mientras tanto, acusa a
			Vicente Fox, Gabriel Quadri, Xóchitl Gálvez, Lilly
			Téllez, Gustavo de Hoyos y hasta a Santiago Creel
			de estar detrás de esta conspiración.